

À 19 ans, il s'est retrouvé face à Rudolf Hess

Plerneuf — Michel Boixière publie *Hess par hasard*. Dans cet ouvrage, il raconte notamment sa rencontre avec le bras droit d'Hitler, lors de son service militaire en Allemagne.

En effectuant des rangements dans sa maison, Michel Boixière rouvre une boîte de souvenirs. Surprise ! « Je retrouve toutes les photos de mon service militaire. Et j'ai un déclic : je repense à Rudolf Hess, le bras droit d'Hitler. Je l'ai tenu au bout de mon pistolet-mitrailleur à la prison de Spandau, à Berlin Ouest en 1972. Aujourd'hui, je me dois de brosser son portrait. » Voilà comment est né le quatrième ouvrage Michel Boixière, après les trois romans historiques sur la Seconde Guerre mondiale.

Des éléments d'histoire et des faits mystérieux

Jeune Parisien âgé de 19 ans, il devance l'appel et est incorporé dans un régiment disciplinaire à Villingen, en Allemagne (Forêt-Noire), en décembre 1971. Puis il rejoint le pénitencier de Tegel à Berlin puis la prison de Spandau avec pour mission la garde des personnes incarcérées. Et parmi elles, Rudolf Hess, l'un des principaux précurseurs du nazisme et de crimes contre l'humanité, condamné à la prison à perpétuité.

« J'ai été affecté au mirador n° 1, duquel il m'était impossible de voir le prisonnier », se souvient Michel Boixière. Cependant, un événement tout à fait exceptionnel (rapporté dans le livre), va faire que « je me retrouve devant Rudolf Hess en personne. » Ces quelques minutes lui ont paru tellement longues qu'il restera marqué à jamais. « Dire que j'aurais pu l'abattre. » À tel point que l'auteur a vécu un rêve cauchemar-



Michel Boixière publie *Hess par hasard* dans lequel il raconte sa rencontre inattendue avec Rudolf Hess, bras droit d'Hitler

PHOTO : QUEST-FRANCE

desque, voici quelque temps. « Je me voyais mis en joue par Hess », soupire-t-il.

Dans ce récit, tenant le lecteur en haleine, Michel Boixière évoque aussi la rencontre de ce détenu avec Hitler, suite au putsch raté de la brasserie, qui a débouché sur une étroite collaboration entre les deux hommes pour faire accéder le Führer au pouvoir, la mise en retrait du second, rétrogradé

n° 3 du régiment. Il évoque encore le mystère de l'escapade de Rudolf Hess en Écosse en 1941. S'y ajoutent les vrais ou fausses confidences de ce dernier avec le directeur de la prison, des pasteurs...

Sans oublier un chapitre consacré à la naissance, la montée du nazisme, ce qui a déclenché le second conflit mondial. Au fil des pages, le lecteur découvrira le vaste puzzle que

s'est mis en place durant cette période sombre, non sans quelques faits surprenants et demeurés mystérieux.

Hess par hasard, ouvrage disponible au magasin presse du centre Leclerc ainsi que chez Des Mots et des cadeaux, à Plérin, à l'espace culturel du centre Leclerc, à Ploufragan, chez les libraires. Tarif : 22 €. Contact, Michel Boixière, tél. 06 99 29 00 89.